

## ABSTRAK

### **Pengaruh Strategi Inkuiri Berbantuan Media Gambar Berseri terhadap Keterampilan Menulis Karangan Eksposisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 33 Padang**

**Oleh: Siska Widia/ 2014**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tiga hal berikut. *Pertama*, kurangnya pemahaman siswa terhadap konsep karangan eksposisi. *Kedua*, kurangnya latihan menulis yang menyebabkan tulisan siswa tidak padu dan tidak sistematis. *Ketiga*, strategi dan media pembelajaran yang digunakan oleh guru kurang menarik perhatian siswa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pengaruh strategi inkuiri berbantuan media gambar terhadap keterampilan menulis karangan eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang. Teori yang digunakan dalam penelitian ini sebagai berikut. *Pertama*, keterampilan menulis karangan eksposisi. *Kedua*, strategi inkuiri. *Ketiga*, media gambar. *Keempat*, penerapan strategi inkuiri berbantuan media gambar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen dan rancangan penelitian ini adalah statis dua kelompok, yaitu menggunakan kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang terdaftar pada tahun ajaran 2013-2014 yang terdiri atas tujuh kelas dengan jumlah siswa 210 orang (rata-rata 30 orang per kelas). Pengambilan sampel penelitian dilakukan dengan teknik *purposive sampling*. Data penelitian ini adalah skor tes akhir keterampilan menulis karangan eksposisi tanpa menggunakan strategi inkuiri berbantuan media gambar berseri dan dengan menggunakan strategi inkuiri berbantuan media gambar berseri siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang. Hasil tes tersebut dibandingkan dengan menggunakan rumus uji-t.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut. *Pertama*, keterampilan menulis karangan eksposisi tanpa menggunakan strategi inkuiri berbantuan media gambar berseri siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang berada pada kualifikasi Lebih dari Cukup (LdC) dengan nilai rata-rata 72,40. *Kedua*, keterampilan menulis karangan eksposisi dengan menggunakan strategi inkuiri berbantuan media gambar berseri siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang berada pada kualifikasi Baik (B) dengan nilai rata-rata 82,58. *Ketiga*, berdasarkan hasil uji-t, disimpulkan bahwa hipotesis alternatif ( $H_1$ ) diterima pada taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan ( $dk$ ) =  $n_1 + n_2 - 2$  karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,58 > 1,67$ ). Dengan demikian, penggunaan strategi inkuiri berbantuan media gambar berseri berpengaruh terhadap keterampilan menulis karangan eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 33 Padang.